

MERCREDI 24 OCTOBRE, 17H47, SAINT FLORENTIN

LADEPECHE.fr

ACTUS DE MA VILLE

Ma ville

GRAND-SUD ACTU ÉCO SPORTS SORTIR À LOISIRS ESCAPADES ANNONCES SERVICES +  
TOULOUSE ARIÈGE AUDE AVEYRON HAUTE-GARONNE GERS LOT LOT-ET-GARONNE HAUTES-PYRÉNÉES TARN

nouveau sur LA  
Consultez les avis de décès

Accueil » Grand Sud » Aveyron

RIEUPEYROUX ET SA RÉGION

ACTU | SPORTS | LOISIRS

PUBLIÉ LE 23/10/2012 08:44

AJOUTER UN COMMENTAIRE

## Rieupeyroux. Jean Marty, l'apôtre du meuble



Jean Marty devant quelques-unes de ses créations / Photo DOM

Rieupeyroux n'est pas seulement une bonne terre pour la pomme de terre et le veau d'Aveyron. C'est un bon terroir pour la transmission d'entreprises. Jean y est né le 30 janvier 1962. Son papa, René est fabricant-marchand de meubles, comme l'étaient son grand père Albert et son arrière-grand-père.

Après du bon travail à l'école primaire Sainte-Famille et au collège Dominique-Savio, il obtient son bac D au lycée Saint-Joseph à Villefranche. Les logarithmes, les sciences humaines, les sciences sociales ou la philosophie ne le tentent. Il n'ira pas en faculté... Sa philosophie est faite : vivre de sa passion. Sa passion, c'est le meuble. Apprenti chez son père, il obtient le CAP d'ébéniste à la chambre de métiers de

Rodez. Après de petits boulots chez des ébénistes, tels Édouard à Maleville, il part chez les compagnons du Devoir à Toulouse où il obtient le CAP de menuisier. Il voyage ensuite à travers la France.

Il obtient le CAP de tapissier en meubles dans les Pyrénées-Orientales, mène à bien une formation de restaurateur de meubles à Biarritz et une formation de créateur de mobilier en région parisienne. En 1992, riche de ce bagage, il revient 29, rue de l'Hom et y installe ses « miloformos ». C'est là que le quatrième Marty travaille le meuble, créant, restaurant ou tapissant, à la demande, les meubles des clients.

Vingt ans après, il est heureux. Il a mis en pratique sa philosophie : « Ce n'est pas un métier que j'exerce, c'est une passion, notamment la création. Celle-ci ne me ferait pas vivre. J'ai besoin de la restauration et de la tapisserie pour cela ». Jean a une clientèle aveyronnaise pour la restauration et la tapisserie et sur toute la France pour la création. Il reste toujours jeune en continuant les voyages à travers la France, mais ce sont aujourd'hui les salons du meuble, à Paris, Montpellier, Nîmes, Avignon, Bordeaux... qu'il fréquente et lui amènent sa clientèle amoureuse de beaux meubles uniques. Cette clientèle qui, « après une période difficile et malgré la crise ambiante, me permet de vivre au pays », peut-il affirmer.

On peut contacter Jean Marty par téléphone au 05 65 65 54 60 et visiter son site Internet : [www.milofourmos.fr](http://www.milofourmos.fr)

### Dans le village

Causerie. Vendredi 26 octobre, à 21 heures, à l'espace Gilbert-Alauzet de Rieupeyroux. Pour accompagner les expositions, le centre culturel ASV propose, tous les deux mois, une causerie de Marie-Pierre Brard (diplômée de l'école du Louvre).

Atelier radio. Samedi 27 octobre, aura lieu l'atelier organisé par Sophie Pillods, de 14 heures à 17 heures, à l'espace G.-Alauzet. Renseignements au centre culturel, tél. 05 65 29 86 79.

Coupe électrique. Afin d'améliorer la qualité de la distribution électrique, ERDF réalise actuellement